

RADIO

FICHA TÉCNICA



Programa: SIN DISTANCIAS

Espacio: Geografía e Historia

Título: El primer poblamiento humano de la Cornisa Cantábrica (Norte de Iberia).

Fecha emisión: 17-XII-2010

Sinopsis: La cornisa cantábrica ha sido siempre un referente en el campo de la arqueología prehistórica, sin embargo, el estudio de los primeros poblamientos humanos de esta zona, fechados en el Paleolítico Antiguo, no comenzó a desarrollarse hasta hace poco más de 30 años.

Participantes: Jesús F. Jordá Pardo, profesor de Prehistoria en la UNED, David Álvarez Alonso, profesor-tutor de Prehistoria en el Centro Asociado de la UNED en Gijón (Asturias).